
PROCÈS-VERBAL DES DÉLIBÉRATIONS  

Séance du 10 janvier 2023 
Nombre de conseillers : en exercice  14 

    présents       12 

    votants        14 

L’an deux mille vingt-trois, le 10 janvier à 18 h 30. 

Le Conseil Municipal de VICQ-SUR-NAHON, convoqué le 5 janvier 2023 en session 

ordinaire, à la Mairie, s’est réuni sous la Présidence de M. GUILLET Jean-Charles, Maire. 

PRESENTS : MM. GUILLET Jean-Charles, PINAULT Jean-Christophe (arrivée en séance 

après le dossier n°1), Mmes ARRICOT Danièle, CHAUVIN Christelle, MM. ROUVEIX Didier 

et LAUZANNE Michel, Mme ALCHEIK Sylviane, M. COSTES Pascal, MM. CHABOT 

Philippe, JAMET Jean-Claude, RABIER Benjamin, Mme TROVERO Ingrid. 
 

Procuration : Mme TRIPAULT Christelle donne procuration à Mme ARRICOT Danièle ; 

Mme LOJON Véronique donne procuration à M. PINAULT Jean-Christophe. 
 

Secrétaire : Mme ARRICOT Danièle. 

 

Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité le procès-verbal de la séance du 2 décembre 

2022. 

 

Ordre du jour : 

1.Convention de prestation de services avec le Syndicat des Eaux du Boischaut Nord 

2. Renouvellement du contrat de dératisation 

3. DETR 2023 – Dépôt d’un dossier de demande de subvention 

4. Abrogation du reversement de la Taxe d’Aménagement à la C.C.E.V. 

5. Location d’un local commercial à M. MALOT Thierry 

Questions Diverses 
- - - - - - - - - 

 

1. Convention avec le Syndicat des Eaux du Boischaut Nord pour l’émission des 

factures d’assainissement 2022-2025 

Monsieur le Maire :  

- INFORME que la convention de 2019 avec le Syndicat des Eaux du Boischaut Nord pour l’émission 

des factures d’assainissement est arrivée à échéance le 30 juin 2022 ; 

- PROPOSE de passer une nouvelle convention avec le Syndicat des Eaux du Boischaut Nord à compter 

du 1er juillet 2022 pour une durée de 3 ans, afin de définir les modalités de participation financière 

relatives à la facturation de l’assainissement. 

 

Le syndicat a estimé le coût à 1 € HT par facture émise et 1€ par index utilisé, soit 3 € par an et par 

abonné avec une base de calcul de 506 factures par an.   

 

Le Conseil Municipal après avoir délibéré, à l’unanimité, décide : 

- CONSIDÉRANT que notre commune bénéficiant de la facturation de l’assainissement 

par le Syndicat des Eaux du Boischaut Nord, il est tout à fait justifié que celle-ci s’acquitte 

de ce service en reversant une participation financière au Syndicat ; 

- ACCEPTE, la convention ci-jointe ;  

- Et autorise le Maire à signer ladite convention et toutes les pièces afférentes à ce 

dossier. 

 

 

Certifié exécutoire 

Reçu en préfecture le 25/01/2023 

Publié le 25/01/2023 

 



2. CONTRAT DE DERATISATION 

Monsieur le Maire présente au Conseil Municipal la proposition de la société ECOLAB pour le 

renouvellement du contrat de dératisation, pour une période de trois ans, à compter du 15 janvier 2023.  

Cette prestation de trois interventions de traitement et trois interventions de contrôles par an sur les 

réseaux d’assainissement et la station d’épuration sera assurée moyennant le versement d’une prestation 

annuelle de 1 091 € HT soit 1 309.20 € TTC. 

 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré et à l’unanimité : 

- ACCEPTE le contrat de la Société ECOLAB ; 

- AUTORISE le Maire à signer le contrat et toutes les pièces afférentes à ce dossier. 

 

Certifié exécutoire 

Reçu en préfecture le 25/01/2023 

Publié le 25/01/2023 

 

3. DETR 2023 – DEPOT D’UN DOSSIER DE DEMANDE DE SUBVENTION 

Monsieur le Maire expose qu’il serait souhaitable de prévoir la réhabilitation de l’Ecole et la mise en 

autonomie énergétique de l’Ecole, la Bibliothèque et de la Mairie, dont le coût prévisionnel est estimé 

à 149 336.93 € HT, sauf le système de chauffage qui n’a pas été évalué. 

Ce projet est susceptible de bénéficier d’une subvention au titre de la Dotation d’Equipement des 

Territoires Ruraux (D.E.T.R) 2023. 

Après en avoir délibéré, le conseil municipal, à l’unanimité, : 

- Approuve la réalisation du projet présenté ; 

- autorise le Maire à solliciter une subvention au titre de la DETR 2023. 

 

M. le Maire précise que nous avons actuellement un problème de fuite sur la toiture de l’école et un 

affaissement du dortoir dû à la sécheresse. 

En ce qui concerne, le dortoir un devis de 4 590 € a été remis par l’entreprise BODARD. 

David ALCHEIK, couvreur a proposé d’établir un devis pour la pose de panneaux photovoltaïques 

sur l’école, deux possibilités : 

- 88 panneaux : 156 206 € (prix de revente du surplus à 0.06 € kVA) ; 

- 44 panneaux : 141 831 € (prix de revente du surplus à 0.10 €), soit 2 lignes de 20 et 24 panneaux. 

M. le Maire a sollicité une entreprise pour obtenir un devis pour remplacer la chaudière au fuel de 

l’école par une pompe à chaleur. 

M. Lauzanne serait plus pour l’installation d’une chaudière à pellets et propose de demander un 

devis. 

 

Certifié exécutoire 

Reçu en préfecture le 13/01/2023 

Publié le 13/01/2023 

 

4. ABROGATION DU REVERSEMENT DE LA TAXE D’AMÉNAGEMENT A LA 

C.C.E.V. 

L’article 109 de la loi des finances de 2022 avait rendu obligatoire le reversement de tout ou une partie 

de la Taxe d’Aménagement communale à l’E.P.C.I. 

Il s’agit du reversement du produit de la Taxe d’Aménagement perçu par les communes, aux EPCI dont 

elles sont membres en fonction des compétences exercées par ces derniers et des investissements réalisés 

en équipements publics pour l’urbanisation. 

Pour ce faire, le reversement devait être formalisé par délibérations concordantes du conseil municipal 

et de l’organe délibérant de l’EPCI. 

Par délibération en date du 22 septembre 2022, la Communauté de Communes d’Ecueillé – Valençay a 

décidé la répartition du produit de la Taxe d’Aménagement entre Communes et Intercommunalité 

suivante :  



10 % au bénéfice de la C.C.E.V., 

90 % au bénéfice de la commune 

Le Conseil Municipal avait délibéré en ce sens le 2 décembre 2022. 

L’article 15 de la loi n° 2022-1499 du 1er décembre 2022 de finances rectificatives pour 2022, a supprimé 

le principe d’un reversement obligatoire du produit de la taxe d’aménagement par les communes à leur 

EPCI ou groupement de collectivités dont elles sont membres.  

La délibération du Conseil Municipal n°9 en date de 2 décembre 2022 demeure applicable tant qu’elle 

n’a pas été rapportée ou modifiée par une délibération prise dans un délai de deux mois à compter de la 

promulgation du 1er décembre 2022, de la loi de finances rectificative soit jusqu’au 31 janvier 2023. 

Vu le Code Général des Collectivités Territoriales, 

 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité : 

Abroge la répartition mise en œuvre dans la délibération du 2 décembre 2022 sur le reversement d’une 

partie de la part communale de la Taxe d’Aménagement à la Communauté de Communes d’Ecueillé – 

Valençay, à compter du 1er janvier 2022. 

 

Certifié exécutoire 

Reçu en préfecture le 27/01/2023 

Publié le 27/01/2023 

 

5. LOCATION D’UN LOCAL COMMERCIAL à M. MALOT Thierry. 

Monsieur le Maire informe que M. MALOT Thierry souhaite louer le local communal situé au sis « 39 

et 41 rue de la Croix Rouge » à VICQ-SUR-NAHON d’une superficie de 376.85 m² afin d’exercer son 

activité professionnelle et demande au Conseil Municipal de bien vouloir se prononcer sur cette location. 

 

Le Conseil Municipal, CONSIDERANT qu’il serait souhaitable qu’une activité continue dans ces 

locaux afin de préserver quelques emplois ;  

 

- DECIDE de louer à M. MALOT Thierry, afin qu’il y exerce une activité de menuiserie-agencement 

pose PVC, bois et aluminium, pour une durée de 9 ans à compter du 15 février 2023 au sis au 39 et 41 

rue de la Croix Rouge à VICQ-SUR-NAHON, pour un loyer annuel de 5 216.12 € H.T. soit 6 259.34 € 

T.T.C., payable mensuellement à terme échu. 

 

- Les actes seront établis sous seing privé et AUTORISE le Maire à signer le bail commercial ainsi que 

tous les documents s’y rapportant. 

 

Certifié exécutoire 

Reçu en préfecture le 21/02/2023 

Publié le 21/02/2023 

 

QUESTIONS DIVERSES 

- Auberge du Nahon : 

M. le Maire informe le Conseil Municipal que nous avons un éventuel repreneur pour la gérance de 

l’Auberge du Nahon. 

 

- Jardin du Souvenir : 

Mme ARRICOT Danièle demande si le jardin du souvenir dans le cimetière sera réalisé. 

Il est toujours dans les projets actuellement. 

 

- Fibre optique : 

Monsieur le Maire rappelle la réunion publique prochaine sur le déploiement de la fibre sur la commune. 

 

Séance close à 20h15. 

 


